

SI LOIN, SI PROCHE...

...D'ICI ET D'AILLEURS

Exposition de dessins et peintures des hébergés du Centre d'Accueil des Demandeurs d'Asile d'Eveux

Lentilly, du juin 7 à la fin de l'été - Eveux, du 2 octobre au 17 novembre 2024 - L'Arbresle (dates à venir)

Le CADA d'Eveux (Centre d'Accueil de Demandeurs d'Asile) existant depuis 2011 fait partie de l'association **Forum réfugiés**. L'établissement est locataire de la communauté dominicaine de la Tourette à Eveux. Cinquante personnes sont hébergées dans les bâtiments communs de l'ancien château, à côté du couvent construit par Le Corbusier, et depuis 2015, 20 personnes supplémentaires sont hébergées dans quatre appartements à L'Arbresle.

Le centre fonctionne avec cinq salariés qui ont pour mission d'assurer l'accueil, l'hébergement, la domiciliation et l'accompagnement administratif, social et sanitaire des demandeurs d'asile pendant l'instruction de leur demande. La mixité des nationalités présentes à Eveux facilite la gestion de l'interculturalité au quotidien. Une équipe de dix bénévoles organise l'aide à l'apprentissage du français ainsi que des activités pratiques et culturelles.

Un atelier d'arts plastiques a été créé pour la seconde année consécutive. Il constitue une parenthèse créative et apaisante pour les hébergés, un temps durant lequel ils échappent au stress de leur quotidien et peuvent exprimer leurs talents. Leurs œuvres cohabitent et habillent les murs des espaces de vie. Ce sont elles qui font l'objet de cette exposition. Les bénévoles animant cet atelier les ont trouvées dignes d'intérêt et ont eu le désir de les faire connaître aux populations de voisinage. Ainsi l'exposition s'installera à Lentilly, puis à Eveux et à L'Arbresle.

Les dessinateurs et les peintres sont : Angèle, Naima, Aya Coumba, Mikheil, Esther, Shannel, Kathuna, Tamila, Alda, Dominiko, Jivon, Ahmad, Luz, Delwar, Fahim, Karma, Ahmed, Rohanullah, Tajagha, Gulmuhammad, Rahman, Irfan, Alteyb, Mohammed, Dawlatzai, Bajrami Fatmir, Wasiri, Rahmanullah, Sadaq, Naomi, Grace, Prince, Omar, Margot, Inga, Yangchen, Javaher, Clara, Tsang, Lorena, Maicol, Chanceline, Mariame, Nassaran, Ezdein, Safi, Qudrat, Shoden, Sohaib, Nadia, Tamta, Andras, Hernan, Fatmir, Royal, Ayoub Khan.

Ils viennent d'Afghanistan, de Russie, d'Ethiopie, du Congo, d'Albanie, de Géorgie, de Guinée, du Soudan, d'Inde, de Chine, de Turquie, de Colombie, ou d'ailleurs...

Remerciements à :

Loré Vindry, responsable de la médiathèque d'Eveux et Anne-Marie Mellinger responsable des expositions, **Ralf Bleton**, directeur de la médiathèque de Lentilly, Dominique Font, adjoint de direction et chargé de la communication et **Sylvain Beuf**, directeur de la médiathèque de L'Arbresle.